

Deutsche Übersetzung mit google translate

DOD-Führer sagen, dass sich die Ausbildung ukrainischer Streitkräfte auszahlt
4. Mai 2022 | VON David Vergun, DOD News

Die Führer des Verteidigungsministeriums sagten heute, dass sich die Ausbildung der ukrainischen Streitkräfte durch die Joint Multinational Training Group-Ukraine ausgezahlt hat, da die Ukrainer ihr Land gegen die russischen Streitkräfte verteidigen.

Ukrainische Soldaten wurden bis zur russischen Invasion im Februar im Yavoriv Combat Training Center in der Region Lemberg in der Westukraine ausgebildet. Die jüngsten Trainer waren Teil der Task Force Gator, die sich aus dem 53. Infanteriebrigaden-Kampfteam der Florida Army National Guard zusammensetzte.

Vom Beginn dieser Ausbildungsmission bis Januar 2022 habe das Ausbildungskommando der 7. Armee insgesamt 23.000 Ukrainer in Yavoriv ausgebildet, sagte Armee-Brig. General Joseph Hilbert, Kommandeur des Ausbildungskommandos der 7. Armee.

Im Februar verlegte das U.S. European Command die Task Force Gator nach Grafenwöhr, Deutschland, wo die Einheit weiterhin Ukrainer in einer Vielzahl von US- und NATO-Waffen ausbildet, damit sie ihre Nation verteidigen können.

Die Ausbildung umfasste Panzerabwehrwaffensysteme, Doktrin, Operationen und vor allem die Entwicklung eines kompetenten Korps der Unteroffiziere, sagte er. Er merkte an, dass Unteroffiziere, die die Ausbildung durchlaufen haben, die Initiative ergreifen und taktische Entscheidungen auf der Grundlage der Absichten ihrer Kommandeure treffen können.

„Der größte Fehler, den die Russen gemacht haben, war, uns acht Jahre Zeit zu geben, um uns auf diesen [Krieg] vorzubereiten“, sagte Hopkins einem US-Trainer gegenüber einem Ukrainer.

Armee-Oberstleutnant Jeremy „Todd“ Hopkins, stellvertretender Kommandant des 53. Infanterie-Brigaden-Kampfteams, sagte, das Ziel des Trainings sei es, die Ukrainer so schnell wie möglich wieder in den Kampf zu bringen und mit der Kompetenz, die sie benötigen, um Waffenplattformen zu bedienen werden ihnen von den USA und Partnerländern überstürzt in die Hände gedrückt.

"Sie machen mit dem Training, das wir ihnen gegeben haben, wirklich gute Arbeit. Und ich bin sehr zuversichtlich, was ihre Fähigkeiten angeht", sagte Hilbert.

„[Ukrainische] Soldaten sind äußerst kompetent und bestrebt, die Systeme zu erlernen, die wir ihnen zur Verfügung stellen. ... Sie konzentrieren sich absolut auf die anstehende Aufgabe und darauf, in die Ukraine zurückzukehren“, sagte er.